

# The Prime 29

以下は各クラスの展示の写真及び生徒の感想です。

## 1年1組『1年1組が全力で作ったJOVR ～教室の中の構成と異世界～』(展示)



中学校の文化祭では出し物などできなかったけど、高校になって自分たちで話を進めていろいろなことに取り組めたのが、すごくよかったです。放課後に自分たちで残って何をするか、から考えて、すべて生徒中心に取り組めたことがすごく楽しかったし、協力する大切さや意見を出す大切さなど、文化祭を通して学べたことがたくさんあったので、日常でも活かせられたらいいと思います。

## 西陵祭(文化の部)が終わりました



さる6月11日(金)に、高校入学後初めての文化祭を迎えました。今年度のテーマは、「Tomorrow is the time ～今ひとりひとりが輝く時」でした。緊急事態宣言下ということで、今年度は一般公開を行わず、校内実施のみとなりました。新型コロナウイルス感染予防に留意しながら、1, 2年生は展示・装飾、3年生は舞台発表にクラスごとに取り組みました。

その結果1, 2年全10クラス中、1年4組が「最優秀賞」、1年1組が「3位」入賞を果たしました。



今年はオリエンテーション合宿もなく、今まで特にクラス全員で何かをするという機会がなかったので文化祭ができてよかったです。クラスで人を喜ばせるために一つのものを作り上げることが楽しかったです。



## 1年2組『Tomorrow is the space』(階段装飾)



忙しく、予想以上に準備にかかる時間が長いと思いました。計画したり、文化祭に必要な材料を買うのはすべて企画部にまかされていたので、しんどいと感じました。遊んだり、何もせず単に立って見ている人がいたので、もっと自ら動いてほしかったです。しかし文化祭の2日、前日にはクラスのほぼほぼ全体には「トンネルと完成させよう」というやる気が見られたので、よかったと思いました。掃除もクラス全体が積極的に動いてくれ、15分以内に終わらせることができました。



思ったよりも忙しく、短期間での活動はともしんどかったです。だけどやるべき事を役割分担して、クラス全員で協力できたのはよかったと思います。何度も投げ出したくなるときはあったけど、そこで踏んばって最後まで活動できたのはよい経験になりました。最後の最後に完成した時の達成感を味わって本当によかったです。ここまでやってきてよかったと思いました。



## 1年3組『個性あふれる1-3』(階段装飾)



初めての文化祭で2週間という短い準備期間でしたが、班全員で力を合わせて階段アートを完成させることができました。文化祭当日は3年生の演劇を体育館で見ることができなかったけど、リモートという形で見ることができました。1, 2年の展示や装飾ではいろいろな種類があり、とても楽しむことができました。



高校初めての文化祭、わからないことがいっぱいあって、どんなことをするのか、どうやって決めればいいのか、判断が難しかったです。装飾を完成させるまで約2週間という短い期間の中で、自分たちの納得のいく作品を作ることも大変でした。けどそんな中でも、周りとのコミュニケーションが取れたり、話せていなかった人と話せたりと、たくさんの思い出を作ることができて本当によかったです！



### 1年4組『Oka Airline』(展示)



中学校までの文化祭というと、文化部の人たちの作品や公演を鑑賞するという定型のかつ学校・先生方主体の行事でした。でも高校では初めて生徒主体の文化祭を経験しました。クラスメイトや担任の先生と、クラスでどんなテーマで進めていくのか、どんなものを作るのか、などを考えるのは、なかなか良いアイデアが出ないこともあり、とても大変でした。中でも一番大変だったのは、製作の作業でした。みな部活などあり、限られた期間、限られた時間で展示物を完成させなければなりません。私のクラスでは、みな少

しでも時間を見つけては一生懸命に製作に取り組んでいました。その結果私たち4組は、展示・装飾部門で最優秀賞をとることができました！！この準備期間中たくさん大変だった分、そして仲間と協力した分、放送でその言葉を聞いた時の達成感と喜びは、言葉に表せないほどでした。高校生活最初で最高の思い出になった文化祭、来年もまた今年を超える達成感と喜びを得られるように頑張ろうと思いました。



教室の装飾の下準備を始めたのが文化祭当日の2週間ほど前で、正直間に合うのか不安だったけど、クラスのみんなと協力し合って終わらせることができました。僕のクラスは飛行機の機内をモチーフにした体験型にしている、来てくれた人たちを楽しませることができました。飛行機の歴史について書いてあるポスターも展示してあって、受付のところから紙飛行機を飛ばし終わるところまで、暇にさせるところはないのかなと思っています。高校生活初めての文化祭、とても楽しかったです。



## 1年5組『It's a KOMIRAI world』(展示)



高校に入って初めての文化祭は、正直準備がとても大変でしたが楽しかったです。本番まで2週間ない時に、まだほとんど完成していなかったの、間に合うかな？大丈夫かな？と不安もありましたが、小テストや部活動がある中、よい作品が作れてよかったです。ただところどころ遊んでいる人もいたかなと思いました。スマホ使用者（許可なし）がいたのは残念でした。3位以内には入れなかったけど、子みらいらしさが出たと思いました。



初めての文化祭で困ったこともたくさんあったけど、みんなで協力しあいながら1-5らしい最高なものを作れたと思います。文化祭で得た団結力を体育祭などでも生かせたらと思います。



### 【1年生 7月予定】

- 2日(金) 1学期期末考査(5日間)開始
- 8日(木) 1学期期末考査終了
- 9日(金) 考査返却1日目  
※この日から午前中授業  
16:00 教育課程説明会(保護者対象)
- 10日(土) 実力テスト(全員受験)
- 12日(月) 考査返却2日目
- 13日(火) 教育課程説明会(生徒対象)・LHR
- 14日(水) 活用(国英)コンテスト・SNS講演会  
読書の時間
- 15日(木) 漢字コンテスト
- 16日(金) 学年集会・LHR
- 19日(月) 読書の時間・LHR・ワックスがけ
- 20日(火) 1学期終業式
- 21日(水)～30日(金) 夏季前期補習  
三者面談

※7/13-7/16は、行事の入っている時間以外  
は、1・2・3・4時間目の授業を実施します。



### 【保護者のみなさまへのお知らせ】

1. 保護者の方を対象にした「教育課程説明会」のご案内を、6月14日(月)に配布させていただきました。  
お手数をおかけいたしますが、6月30日(水)までに欠席のお返事を提出いただきますよう、よろしくお願いいたします。  
当日欠席の方には後日資料を配布させていただきます。
2. 「三者面談(生徒・保護者・担任)」のご案内を、本日配布させていただいております。  
クラス担任と直接お話しただける貴重な機会となります。お忙しいところ恐縮ですが、どうぞよろしくお願いいたします。